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袋井市教育委員会 会議録（要旨）

会 議 名 平成25年10月 袋井市教育委員会 定例会

招 集 日 時 平成25年10月29日（火）午後１時30分

会 議 時 間 午後１時30分から午後３時15分まで（１時間45分）

場 所 袋井市役所３階３０２会議室

出 席 者 伊藤静夫 委員長

豊田君子 委員

浅羽一芳 委員

前嶋康枝 委員 （計：４人）

欠 席 者 なし

傍 聴 者 １人

当 局 出 席 者 小林哲雄 教育長

西尾秀樹 教育部長

山本裕祥 学校教育課長

早川俊之 生涯学習課長

神谷正祐 すこやか子ども課長

伊藤公一 教育企画課参事

伊藤公一 中部学校給食センター所長

兼岡正利 袋井学校給食センター所長

石黒教雄 袋井図書館長

杉山明子 教育企画課長補佐兼総務企画室長

（合計：10人）

会議に付した 別紙「平成25年10月 袋井市教育委員会定例会 議事日程」の

事件 とおり
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平成25年10月 袋井市教育委員会定例会 日程

日時：平成25年10月29日（火）午後１時30分開会

場所：袋井市役所302会議室

会 議 日 程

日程第１ 開 会

日程第２ 会議録署名委員の指名

日程第３ 教育長の報告

日程第４ 教育部月例事業報告

日程第５ 議 事（会議に付すべき事件）

(１) 議決事項

議第９号 学校給食保護者負担金の改定について

議第10号 袋井市学力向上推進委員会設置要綱の制定について

(２) 報告事項

報第69号 袋井市子ども・子育て会議委員の委嘱について

報第70号 平成25年度山名小学校区放課後児童クラブハウス新築工事について

報第71号 袋井「彫刻のあるまち」フォトコンテストの審査結果について

報第72号 第９回袋井市民読書感想文コンクールについて

報第73号 寄附品「木製ベンチ」等の受納について

日程第６ その他

(1) 連絡事項

ア 袋井市ワンコイン・スクールプロジェクトについて（進捗）

イ 袋井市子ども支援室「第44回博報賞」の受賞について

ウ 袋井市立図書館だより平成25年11月号

エ 郷土の画人 榑松玉峰展パンフレット

(2) 次回定例会等の予定について

11月教育委員会定例会 11月22日（金）午前９時～（中部学校給食センター会議室）

(3) その他

日程第７ 閉 会
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平成25年10月 袋井市教育委員会定例会 会議録（要旨）

１ 開会

●教育委員長

それでは、ただ今から、平成25年10月袋井市教育委員会定例会を開会させていただき

ます。

２ 会議録署名委員の指名

●教育委員長

袋井市教育委員会会議規則第17条第２項の規定に基づき、豊田君子委員及び浅羽一芳

委員を指名します。

３ 教育長の報告

●主な報告事項

10月・袋井・森地区小学校音楽発表会、彫刻のあるまちづくりフォトコンテスト審査

会（３日）

・市町人権教育連絡協議会（４日)

・袋井・森地区小学校児童陸上競技大会（８日)

・袋井・森地区教頭会研修会（10日)

・袋井祭典本部補導（12日)

・定例校長会・幼稚園長会（15日)

・市町教育委員会委員長・教育長連絡協議会（16日）

・県中学校駅伝大会西部大会（19日）

・防犯交通安全推進市民の集い（20日）

・徳育推進人づくり講演会（21日）

・保育所（園）長会（24日）

４ 教育部月例事業報告

●すこやか子ども課

・第1回「袋井市子ども・子育て会議」開催（10月７日）

・子ども・子育て支援事業計画策定にあたってのアンケート調査開始

（10月25日～11月11日）

・少子化対策タウンミーティングの開催（10月18日）

●生涯学習課

・地域ふれあい大学（９月28日、10月26日）

・自然観察教室「小笠山の自然観察会」（９月29日）

・自然観察教室「水生生物観察会」（10月５日）
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第６ 議事

【議決事項】

（１） 議第９号 学校給食保護者負担金の改定について

●袋井学校給食センター所長

学校給食法では、学校給食実施運営に要する経費の内、食材費を保護者の負担として

います。消費税及び地方消費税が来年４月に、５％から８％に改正されるとともに、牛

乳の値上がりも見込まれておりますことから、学校給食保護者負担金の改定を行いたい

ので協議します。

１食当たりの金額について、幼稚園は、219円を230円に、小学校は240円を250円に、

中学校は、289円を300円に改定したいと考えております。改定金額の算出にあたっては、

主食、牛乳、副食の区分で算出し、検討しました。主食については、パンや麺と比べて

加工代がかからない分安価となるご飯の回数を増やすことで、主食全体の価格を下げま

す。副食については、平成22年度の消費者物価指数と比較して上昇は見込まれないため

同額とします。牛乳については、１個当たり12.5％の値上がりが見込まれているためこ

れを反映します。このように算出した主食、牛乳、副食の合計に消費税８％を加えた金

額を改定金額案といたしました。また、現在の負担金額を据え置いた場合は、学校給食

摂取基準を満たす給食の提供に影響が出ることが考えられます。なお、この改定につい

ては、10月３日に開催した袋井市立学校給食センター運営協議会で審議し、委員の皆さ

んに承認をいただいております。

［質疑・意見］

●浅羽委員

消費税は、２回に分けて引き上げが見込まれています。袋井市では、これに応じて引

き上げるのですか。

●袋井学校給食センター所長

消費税の２回目の引き上げは、未確定です。物価の上昇を見て、引き上げる場合は、

再度議案を提出し協議させていただきます。

●教育委員長

ご飯を増やすのは、円高の影響もあるのですか。

●袋井学校給食センター所長

円高の影響ではなく、文部科学省が米飯給食を推進していますので、これに基づいて、

米飯を増やすことにします。

●浅羽委員

地産地消については、地元からどのような要望が出ているのですか。

●袋井学校給食センター所長

地元からの要望よりも、市として地産地消を進めたいと考えております。地元産を使

えば、運搬に係る燃料の軽減になり、食育にも繋がるからです。

●前嶋委員
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幼稚園からは、給食が美味しいと聞いています。給食費の未納は、どのくらいありま

すか。

●教育企画課長

未収率は、全体で0.18％です。また、未収金の多くは、前年度以前から未納だったも

のです。

●教育委員長

本案は、原案のとおり承認することにいたします。

（２） 議第10号 袋井市学力向上推進委員会設置要綱の制定について

●学校教育課長

袋井市学力向上推進委員会設置要綱を制定したいので協議します。この委員会は、本

市の全国学力・学習状況調査活用委員会が調査・研究した検証をとおして、教育施策や

教育のあり方の検討を行い、児童・生徒の学力向上に向けた総合的な推進を図るために

設置するものです。委員会は、児童・生徒の学力向上につながる具体的な施策に関する

ことのほか、教育委員会が必要と認める事項を所掌します。委員は、学識経験を有する

者、教育関係者、産業界を代表する者、小中学校の児童生徒の保護者、小中学校を代表

する者など10人以内で組織し、任期を２年とします。また、委員長と副委員長を置き、

委員の互選により定めます。なお、委員は再任できることとします。今後は、教育委員

会で検討した学力向上に関する計画を、この会に出して、外部の委員の意見を聞いて、

まとめていきたいと考えております。

［質疑・意見］

●浅羽委員

学力向上については、学校だけでなく、家庭や地域の力を借りて進めなければならな

いので、外部の方に委員になっていただき、意見を聞くことは、良いことであると思い

ます。

●前嶋委員

委員の任期は２年となっていますが、それ以後の予定はありますか。

●学校教育課長

この会で、学力向上に関する施策を提言していただき、それを実施し検証した結果に

対しても意見をいただきたいので、残っていただく形で検討をしております。

●前嶋委員

学力向上には、地域のかかわりや家庭学習の定着が大切なことです。このことをよく

理解して、実態をしっかり把握して、取組みの仕方を考えて欲しいと思います。

●豊田委員

子どもたちに意欲をわかせて、モチベーションを上げれるように、大人が手助けする

ことが大切だと思います。いろいろな視点で、前向きに進む袋井市になるとよいと思い

ます。
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●前嶋委員

学力向上については、地域の力を借りることも大切なことなので、子どもに接してい

る人が委員になることは、良いことだと思います。

●教育委員長

委員からは、学力向上に活用できる良い意見を出してもらってください。それには、

各方面からデータをもらって、意見を出しやすくすることが必要です。色々な意見をい

ただいて、改善につなげてほしいと思います。この提言を市の全国学力・学習状況調査

活用委員会が活用できるようにしていくことが大切だと思います。

●教育長

委員会の提言を学力向上の計画に活かしていきたいと考えております。また、市の全

国学力・学習状況調査活用委員会の機能を高めていく必要があると考えております。

●教育委員長

本案は、原案のとおり承認することにいたします。

【報告事項】

（１）報第69号 袋井市子ども・子育て会議委員の委嘱について

●すこやか子ども課長

袋井市子ども・子育て会議条例に基づき、袋井市子ども・子育て会議委員を14人を委

嘱しましたで報告します。発令日は10月１日、任期は２年です。10月７日に初会合を開

き、市の教育・保育の現状、新たな支援と給付制度等について意見交換を行いました。

来年の秋までに、子ども・子育ての基本方針となる支援事業計画をまとめてまいります。

［質疑・意見］

なし

●教育委員長

本案は、原案のとおり了承することにいたします。

（２）報第70号 平成25年度山名小学校区放課後児童クラブハウス新築工事について

●すこやか子ども課長

山名小学校区放課後児童クラブハウス新築工事について報告いたします。建築場所は、

春岡一丁目８番地の１から６、山名小学校の北側になります。工事期間は、10月10日か

ら来年３月20日まです。軽量鉄骨造り２階建てで、施工は株式会社丸明建設が行います。

このクラブハウスには２クラブが入り、定員は１階部分が50人、２階部分が50人となり

ます。この建設により、山名小学校区放課後児童クラブは、山名小学校敷地内のクラブ

ハウスを合わせて、現在の２クラブから３クラブ体制に変わります。
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［質疑・意見］

●浅羽委員

クラブが３つになるのは、なぜですか。

●すこやか子ども課長

国の子ども子育て新制度では、放課後児童クラブの対象を小学６年生まで拡大するこ

ととしております。これにより入所児童の増加が見込まれますので、対応できる規模と

するため、３クラブにしました。

●教育委員長

本案は、原案のとおり了承することにいたします。

（３）報第71号 袋井「彫刻のあるまち」フォトコンテストの審査結果について

●生涯学習課長

袋井「彫刻のあるまち」フォトコンテストの審査を10月３日に実施しました。学生の

部については、61人から135点の応募があり、一般の部には、35人から92点の応募があり

ました。それぞれ、最優秀賞１点、優秀賞を２点、佳作を３点選びました。受賞者につ

いては、一覧表のとおりです。この結果については、11月１日から市のホームページに

おいて公表し、11月10日に開催する市民祭表彰式で表彰を行います。作品の展示につい

ては、メロープラザと市役所ロビーで行います。

［質疑・意見］

なし

●教育委員長

本案は、原案のとおり了承することにいたします。

（４）報第72号 第９回袋井市民読書感想文コンクールについて

●袋井図書館長

第９回袋井市民読書感想文コンクールについて、９月25日に袋井図書館において審査会

を実施し、小学生の部12人、中学生の部６人、高校生・一般の部２人、親子読書の部２

組を特選受賞者に決定しましたので報告します。受賞者については、一覧表のとおりで

す。

［質疑・意見］

なし

●教育委員長

本案は、原案のとおり了承することにいたします。
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（５）報第73号 寄附品「木製ベンチ」等の受納について

●教育企画課長

株式会社アキヤマから木製ベンチ24台、袋井南中学校教育振興会からテニスコートロ

ーラー１台の寄附申し込みがあり受納しましたので報告します。

［質疑・意見］

なし

●教育委員長

本案は、原案のとおり了承することにいたします。

６ その他

各課から配付資料等に基づき報告があった。

●学校教育課長

袋井市ワンコイン・スクールプロジェクトについて（進捗）

●すこやか子ども課長

袋井市子ども支援室「第44回博報賞」の受賞について

●袋井図書館長

袋井市立図書館だより平成25年11月号

●生涯学習課

郷土の画人 榑松玉峰展パンフレット

７ 閉会

（午後３時15分閉会）


